

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### CHU de Nîmes Des investigations en cours après suspicion d'une intoxication alimentaire de certains personnels

Une centaine de personnels du CHU de Nîmes a été victime hier après-midi de troubles digestifs marqués par des diarrhées et vomissements. Ces symptômes ont été observés sur un seul des sites du CHU (Site de Carémeau) et n'ont affecté aucun patient.

Chez les personnels concernés, les symptômes digestifs se sont résorbés dans les heures qui ont suivi.

Les services de veille sanitaire de l'Agence Régionale de Santé ont été informés par l'établissement hospitalier.

Des investigations sont menées en lien avec les services de l'ARS pour déterminer les causes de l'intoxication alimentaire collective qui est suspectée.

La sécurité des patients et la continuité des soins n'ont pas été perturbés par cet événement indésirable.